

おひさま

令和2年度 7月 面川報徳保育園 うめ2組 2歳児



雨がやみ、太陽が顔をのぞかせると、強い日差しに本格的な夏の到来を感じます。これからの季節、水遊びなど子どもたちの好奇心を刺激する遊びが盛りだくさんです。子どもたちは、水を使っての砂遊びが大好き!!「みずシャボシャボってするの?」「はれてるから、おそといけるね。」と外を見ては、嬉しそうに話しています。外へ行く準備を始めると、「靴下もぬぐよね!」「パンツもこうかん。」と服を脱ぎ、砂遊び用の服に着替えています。脱いだ服も「はんぶんこ、はんぶんこ。」と言いながら、上手にたためるようになってきました。今月も、砂遊びや水遊びなど夏ならではの開放的な遊びを十分に楽しみたいと思います。たっぷり遊んだ後は、十分に休息をとりながら健康に過ごせるようにしていきたいと思います。



はみがき 大好き

6月からはみがきを始めました。子どもたちは、朝から「コップもってきたよ!」と張り切っています。巾着から自分で歯ブラシを出し、♪うえのは~したのは~と歌いながら、楽しそうに歯を磨いています。ブクブクうがいが出来ずにゴックンと飲み込んでしまっていた子も今ではすっかり「パー!!」とうがいも上手に出来るようになりました。



今月の予定



- 3日(金) 避難訓練
 - 6日(月) 交通安全指導
 - 9日(木) 誕生会
 - 11日(土) 保育参加
 - 20日(月) 防犯教室
- 8月1日(土) 縁日ごっこ
甚平や浴衣を着てきてね!!

今月のねらい

- 夏期の健康に留意し、元気に過ごせるようにする。
- 水や砂、泥の感触を味わいながら、保育者や友達と一緒に夏ならではの遊びを楽しむ。

今月のうた

- どんな色が好き
- おへそ うまいそ
- 天の川の上で

うめ2くみアルバム



おねがい

- ★水遊びの季節です。手足の爪が伸びていると、とても危険です。週に1回は切るようにしましょう。
- ★トイレトレーニングが順調に進んでいます。自分で着脱できる服を着て、登園して下さい。
- ★天気の良い日には、泥遊びや水遊びをします。連絡帳に○、×の記入をお願いします。